

## GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Jueves, 29 de diciembre de 2022

## El Principado financia cinco proyectos de innovación abierta de empresas tractoras dentro del programa *Open Innovation 4.0*

- Cementos Tudela Veguín, Transinsa, Astilleros Gondán, Auxquimia y PHB Weserhutte son las compañías beneficiarias
- El Gobierno de Asturias ha impulsado desde 2019 una quincena de iniciativas con una inversión cercana al millón

El Gobierno de Asturias financia cinco proyectos de innovación abierta promovidos por grandes empresas y que serán desarrollados por jóvenes compañías innovadoras. El Principado destinará casi 200.000 euros a esta iniciativa, enmarcada en el programa *Open Innovation 4.0,* que tiene por objeto potenciar la relación entre firmas ya consolidadas con otras emergentes.

Los cinco proyectos aprobados pertenecen a las empresas tractoras Cementos Tudela Veguín S.A., Transinsa S.L., Astilleros Gondán S.A., Auxquimia S.A. y PHB Weserhutte S.A. Estas iniciativas están relacionadas con soluciones sobre realidad virtual y aumentada, soluciones digitales para procesos industriales complejos, fabricación aditiva y desarrollo de tecnologías que favorezcan el avance de las redes inteligentes.

La convocatoria, publicada hoy en el Boletín Oficial del Principado (Bopa), está financiada por la Consejería de Ciencia, Innovación y Universidad y gestionada por el Instituto de Desarrollo Económico del Principado (Idepa). Este año, movilizará una inversión inducida de 254.715 euros en Asturias.

Desde 2019 hasta ahora, en el marco del Programa *Open Innovation 4.0*, se han aprobado 15 proyectos, llevados a cabo por 21 empresas, con un gasto inducido próximo al millón y una subvención global de 541.164 euros. Se trata de una iniciativa de colaboración público-privada entre Idepa, el Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI) y empresas tractoras establecidas en Asturias, para impulsar la aceleración y tracción al mercado de jóvenes compañías innovadoras. El programa se desarrolla en un contexto de innovación abierta que permite a las empresas tractoras interactuar con el ecosistema emprendedor y avanzar en sus retos tecnológicos.



Además, *Open Innovation* 4.0 ha logrado tres premios europeos: el Premio a la Mejor Agencia de Desarrollo de Europa, concedido por la European Association of Development Agencies (Eurada); el Premio Europeo a la Promoción Empresarial, de la Comisión Europea, así como la designación de Asturias como Región Emprendedora Europea, por parte del Comité de las Regiones de la Unión Europea.